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1. 主な議案 

●市債権の放棄に関する条例の制定・・学校給食費や水道料金など、滞納処

分ができない市債権を放棄し整理する。 

●いじめ問題専門委員会及びいじめ問題調査委員会条例の制定  

 いじめ防止対策推進法に基づき、いじめが原因の不登校の疑い等の重大

事態が起きた場合に調査にあたる「いじめ問題専門委員会」と、その内

容を審議する「いじめ問題調査委員会」を設置する。 

●市職員の定数条例の一部改正 

市長部局の職員数を502人⇒535人に増員する。（保育士配置基準の改

正へ対応） 

●損害賠償の和解及び額を定めることの追認（5件） 

H23 年度～R6 年度まで、土木関連の事故で市に損害賠償義務が発生

していたにもかかわらず、議会の議決を経ずに和解し額を定めていた地方

自治法違反が判明。専決処分の承認の議決漏れ（50 万円以上）5 件の追

認。他に46件の報告漏れ。Ｈ10～Ｈ23までは文書廃棄で実態は不明。 

 

2. 一般会計当初予算 367億153万円の主なもの  

・地域公共交通計画の策定（基礎調査と課題分析）    902万7千円             

・新学校給食センターの建設（整備費の消費税分）   3億9027万円            

・アイグラン保育園、小規模保育所2か所等の整備補助 4億8626万円     

・曽本地区工業用地整備事業（地区計画の策定）    1926万円 

・防災行政無線の更新工事              4億5209万円 

・多世代交流プラザ整備（老人福祉センター建替え）  8億7393万円        

・おたふくかぜワクチン接種費用助成         132万6千円                    

 

江南市議会3月定例会が2月27日からはじまります。提案予定の主な議

案、予算等を紹介します。新年度一般会計予算は過去最大規模の約367億

円。新学校給食センターや老人福祉センターの建替え、新ごみ処理施設整備、

防災行政無線の更新や情報システム標準化、民間保育園整備への補助金など

で膨らんでいます。財源確保のため市の基金は約19億円減る見通しです。 

みわ 陽子議員 

① 不登校児童・生徒の居場所作りを 

② 切れ目のない障がい児支援を 

③ 学童保育の待機解消を 

④ 認知症になっても 

  安心して暮らせる社会に 

かけのまち子議員 

① 市民要望に応える地域公共交通計画に 

② 農業者の安定経営へ支援拡大を 

③ こども誰でも通園制度は不安 

④ 保育園給食の無償化、 

第2子以降の3歳未満児 

保育料は無料に 

 

 

3月議会の日程 

2月27日（木）  開会、議案上程 

3月4、5、6日  一般質問 

3月10，11日  議案質疑 

3月12～17日  各常任員会審査 

（総務⇒建産⇒厚文） 

3月21日（金）  最終日、討論、採決 

＊請願受付締め切りは3月4日です。 

＊党議員団の一般質問の日時は未定です。詳

細は議会事務局にお尋ね下さい。 

2月20日の全員協議会で、令和8年度中に廃止の時期を決定

するとしている、すいとぴあ江南の今後の在り方の検討手法と検

討スケジュールが示されました。 

⓵令和6年度に、存続要望書を提出した団体へヒアリング。    

②令和7年度に、市民アンケート、ワークショップ、サウンディ

ング調査 ③令和8年度に、方向性について 

検討会議を行う予定としています。  

 

トイレの一部洋式化に予算 
すいとぴあ江南の和式トイレのうち、3か所の            

一部を洋式化する予算が計上されました。 

 

布袋駅周辺高架下にできた物販・飲食などの商業

施設ＭＯKUKICHIの北側2区画に、名鉄スマイル

プラスが令和7年度、市認可の小規模保育園（3歳

未満児19人定員）を隣り合わせて2か所開園させ

る予定であることが分りました。整備補助金が、新

年度の市予算に計上されました。 

江南市が認可すれば、市にとって初めての小規模

保育園となります。園庭はもちろんなく、日々の散

歩や外遊びをはじめ、乳幼児にとって高架下空間は

果たして安全安心な環境といえるのかどうか、疑問

が膨らみます。 
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